



## **La CHS analiza con los ayuntamientos de Fortuna y Abanilla el estado del canal de Abanilla tras los últimos episodios de lluvias**

**El organismo de cuenca aborda las afecciones registradas el 28 de diciembre de 2025 y repasa las actuaciones previstas para mejorar la seguridad y el funcionamiento de esta infraestructura**

**07.enero.2026.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Fortuna, Catalina Herrero, el alcalde de Abanilla, José Antonio Blasco y su primer teniente de alcalde, Manuel Carlos Cutillas, centrada en el estado actual del canal de Abanilla y en las actuaciones previstas para mejorar la seguridad y el funcionamiento de esta infraestructura.

Durante el encuentro, los representantes municipales, han puesto de manifiesto su preocupación por las afecciones que se puedan producir en diferentes zonas por las que discurre el canal y que puedan generar impactos negativos sobre terrenos agrícolas, infraestructuras y núcleos de población próximos.

Al respecto, la CHS ha informado de la próxima licitación del “Contrato de servicios para el mantenimiento de la capacidad hidráulica del canal de Abanilla, desde el azud de Abanilla hasta el embalse de Santomera”, con un presupuesto base de licitación que asciende a la cantidad de 600.000 €, estimándose que en un plazo de dos meses se procederá a su licitación, por lo que se prevé puedan empezar las obras este año.

Asimismo, está en fase de contratación la asistencia técnica para incrementar la capacidad hidráulica de la conexión con el embalse de Santomera y recrecimiento del azud y mejora de su capacidad de alivio.

Los representantes de los municipios han destacado la necesidad de reforzar la coordinación y cooperación para avanzar en soluciones que permitan compatibilizar la protección frente a inundaciones con el uso racional y sostenible de las infraestructuras hidráulicas y han mostrado su satisfacción ante la próxima licitación de las actuaciones que les han sido comunicadas por el presidente del organismo.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración institucional, con el compromiso de mantener un seguimiento técnico continuado de la situación del canal de Abanilla y de las medidas que se vayan adoptando para mejorar su estado de conservación y su seguridad hidráulica, así como continuar con el seguimiento de algunos expedientes tramitados a instancias municipales y que precisan de autorización del organismo de cuenca.